
Liste de Brigitte Barèges « Osons Midi‐Pyrénées »  

 Réponses de Martine Susset et Maxime Boyer (colistiers sur  la liste de Haute‐
Garonne) au questionnaire de l’Association Vélo lors de son assemblée générale à 
Toulouse, le samedi 6 février 2010. 

1 ‐ Intermodalité + vélo 

L’intermodalité  dans les transports est primordiale  et le vélo en fait partie. Les 
propositions de l’association vélo vont dans le bon sens et nous y adhérons. La ville 
de Toulouse, sous l’ancienne municipalité, était en avance  sur ces questions et il faut 
poursuivre en région. 

2 ‐ Promotion du vélo comme mode d’accès aux lycéens  

La promotion du vélo doit être  faite dans les lycées mais il faut aussi prévoir la 
sécurité des personnes ainsi que la sécurité du matériel. Les propositions de 
l’association sont pertinentes mais nous ajouterions que la formation des lycéens au 
vélo doit aussi comprendre des actions de responsabilisation pour préserver les 
piétons. 

3 ‐ Promouvoir le développement des Véloroutes et Voies Vertes par l’adoption 
d’une politique et de financements 

La municipalité de Toulouse, sous la mandature précédente, avait créé une carte des 
itinéraires cyclables sur Toulouse puis sur l’agglo. Nous sommes prêts à reproduire ce 
modèle à l’échelle régionale. Nous tenons à rappeler que c’est  la même municipalité 
qui avait créé la piste du canal dans Toulouse.  

4 ‐ Intégrer le vélo dans la politique régionale du tourisme 

Nous sommes entièrement d’accord sur toutes les propositions avancées par 
l’association. Le vélo fait partie intégrante du tourisme et doit faire l’objet d’une 
réelle politique de développement  assortie d’une  communication à grande échelle.  
Notre région, avec toutes ses facettes et multiples paysages, permet de pratiquer  
dans toutes les conditions. Promeneur du dimanche ou cycliste averti, tout le monde 
doit pouvoir trouver en Midi‐Pyrénées l’aire de loisirs et de détente qu’il recherche.    

5 ‐ Adopter une politique de promotion‐communication en faveur du vélo comme 
mode de déplacement 

Oui,  d’autant que la ville de Toulouse avait réalisé, bien  avant 2008, plusieurs 
campagnes de communication tout au long du mandat. Nous nous réjouissons que 
l’association vélo souhaite développer sur la région ce qui existe sur Toulouse. 

En conclusion 

Nous sommes en accord avec toutes les propositions avancées par l’association. 
Reste le financement car, n’étant pas aux affaires, nous ne pouvons pas nous avancer 
sur les chiffres.  Seuls les services de la Région, auxquels nous n’avons pas accès, 
peuvent répondre. 



Si nous sommes élus, nous reviendrons rapidement vers l’association pour reprendre 
tous ces points avec elle et nous nous engageons à travailler en concertation avec ses 
représentants. 

 

 

 

 

 

 

 

 


